
ATA Nº 022/2022 

Aos três (03)  dias do mês  de outubro de  dois  mil e vinte e dois (2022), às dezoito horas e 

quinze minutos (18:15 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores de 

Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os (as) senhores (as) Vereadores (as) 

para uma Sessão Ordinária. O Presidente em exercício da Mesa Diretora, Vereador Augusto 

Cichelero, assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Izolete 

Guerini de Lima, Eberson Coradi, Clóvis Roman, Sueli Lodi Giordani, Augusto Cichelero, 

Gilson Desengrini da Silva, Roberto Furini, Irineo Zatt Vitali e Emir Colognese. Havendo 

quórum  regimental, o Presidente em exercício declarou aberta a Sessão  e comunicou que o 

Vereador e Presidente desta Casa Tiago Fornari, de trinta (30) de setembro a seis (06) de 

outubro de 2022,  assumiu o cargo de Prefeito Municipal e  por  isso convidou o Primeiro 

Suplente de Vereador do PP, Senhor Roberto Heitor Marroni Furini, para entregar a Mesa 

Diretora o Diploma e a sua Declaração de Bens. Em seguida iniciou-se o ato de compromisso 

e posse, conforme dispõe o Regimento Interno desta Casa, sendo que o senhor Roberto Furini 

prestou o compromisso legal e o Presidente em exercício declarou-o empossado no cargo de 

Vereador  pelo mesmo período de afastamento do titular. A seguir o Presidente em exercício 

colocou em discussão e votação as Atas de nº 020 e 021/2022, da Sessão  Ordinária e Sessão 

Solene realizadas no dia dezenove (19) de setembro de 2022, sendo aprovadas  integralmente 

e por unanimidade. Em seguida a Vereadora Sueli fez a leitura de um trecho da Bíblia. O 

Presidente em exercício apresentou a seguinte pauta  para a ordem do dia: - Projetos de Leis  

nº 080, 081 e 082/2022; e,- Requerimento nº 021/2022. Colocada a ordem do dia em discussão 

e votação, aprovada por unanimidade. Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 080/2022, que 

“Dispõe sobre a Reorganização e Reestruturação do Sistema de Controle Interno do 

Município de Arvorezinha/RS e dá outras providências”. Colocado em discussão, o Vereador 

Eberson salientou que o projeto não faz alterações importantes na Lei já existente. O Vereador 

Roberto disse que o Controle Interno do Município tem o objetivo de auxiliar o Executivo 

para que os atos administrativos sejam realizados conforme a Legislação vigente. A Comissão 

de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu  parecer  favorável ao projeto. Colocados o Parecer 

e o Projeto de Lei nº 080/2022 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - 

Projeto de Lei nº 081/2022, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar contrato 

de caráter temporário, nas funções de Psicólogo e Doméstica e dá outras providências”. 

Colocado em discussão, o Vereador Roberto informou que a contratação do Psicólogo vem a 

substituir o contrato de psicólogo de 40 horas que já venceu e como não há ninguém na banca 

de espera do Processo Seletivo para 40 horas, está sendo contratado um psicólogo para 20 

horas. Com relação ao cargo de Doméstica informou que a contratação é para substituir uma  

servidora com licença gestante. O Vereador Eberson disse que é a favor as contratações para 

possibilitar a prestação de um bom serviço à população, mas destacou que seria importante 

incluir na justificativa as pessoas que serão contratadas para que todos tenham conhecimento. 

A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer  favorável ao projeto. Colocados 

o Parecer e o Projeto de Lei nº 081/2022 em votação, aprovados integralmente e por 

unanimidade. - Projeto de Lei nº 082/2022, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a 

custear o transporte de água através do Corpo de Bombeiros Voluntários de Arvorezinha/RS”. 

Colocado em discussão, os Vereadores destacaram a constante falta de água no interior do 

nosso Município e a necessidade de tomar providências para que o problema seja resolvido. 

A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer  favorável ao projeto. Colocados 



o Parecer e o Projeto de Lei nº 082/2022 em votação, aprovados integralmente e por 

unanimidade. - Requerimento nº 021/2022, de autoria do Vereador Clóvis, que indica ao 

Prefeito Municipal a manutenção da rede de abastecimento de água da comunidade da Linha 

Quinta Roman. Colocado em discussão, o Vereador Clóvis destacou a necessidade de auxiliar 

aquela comunidade para fazer a manutenção da rede de água, tendo em vista que existe a 

previsão de estiagem. Colocado o Requerimento nº 021/2022 em votação, aprovado por 

unanimidade. A seguir passou-se ao Grande Expediente: o Vereador Clóvis comentou sobre 

as eleições ocorridas no último domingo e sobre as promessas mirabolantes que alguns 

candidatos fizeram para os eleitores e que precisam ser cobradas. O Vereador Irineo também 

comentou as eleições e informou que foi cadastrada uma emenda do Deputado Cherini no 

valor de duzentos mil para a Secretaria da Agricultura. O Vereador Roberto disse que muitos 

Deputados tem atendido as demandas do nosso Município e enviado recursos para beneficiar 

a população e agradeceu a todos por isso. A Vereadora Sueli fez uma agradecimento pelos 

votos recebidos pela família Covatti, que vem beneficiando o nosso Município com muitos 

recursos de emendas parlamentares e a necessidade da população votar para candidatos que 

realmente beneficiam nossa comunidade. O Vereador Gilson agradeceu a população pelos 

votos dados ao Deputado Franciscon que recebeu o reconhecimento dos eleitores pelos 

recursos destinados ao nosso Município. Também destacou a votação do Deputado Lucas 

Redecker. O Presidente em exercício também comentou o resultado das eleições e destacou 

que o PP continua tendo seus representantes na Câmara Federal e que certamente atenderão 

as demandas do nosso Município. Nada  mais  havendo  para  ser registrado, às dezenove  

horas  e oito minutos (19:08 hs) o Presidente em exercício declarou  encerrada a Sessão 

Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após lida, discutida e colocada em votação, foi aprovada 

integralmente e por unanimidade e será devidamente assinada. 


